

JUEGOS PARALÍMPICOS

Aliento cubano llegó a Londres

Roberto Méndez, especial para Granma

LONDRES.—Optimistas llegaron los 24 atletas cubanos a esta sede de los XIV Juegos Paralímpicos tras una base de preparación de 15 días en Glasgow y hoy tendrán junto a toda la delegación la primera actividad oficial cuando sea izada nuestra Bandera en la Villa, que abrió sus puertas ayer.

Los antillanos se encuentran alojados en el bloque D de la zona denominada Casa Campestre, instalación que recibirá a unos 4 200 atletas de 166 países.

Para hoy a las 9:30 a.m. (hora local) está prevista la ceremonia en la Plaza de las Banderas desde donde partirán a sus entrenamientos los integrantes de cada una de las seis disciplinas: atletismo (11), ciclismo (1), judo (7), levantamiento de pesas (2), natación (2) y tiro deportivo (1). Los deportistas ya se encuentran adaptados a la diferencia de horario, cinco con respecto a La Habana, y a un clima cambiante de lluvia, frío y sol.

En los entrenamientos, el atletismo concurre al estadio Scotstoun, instalación habilitada con un gimna-

sio para los pesistas y una piscina de 25 metros, aunque los nadadores también acudieron a otra de 50 m en Stirling, sede de la Academia Nacional.

El tirador Marino Heredia se adiestró en una sala en la Kelvin Hall Arena y los judocas estuvieron en el tatami del Palacio de Arte.

El comienzo de la actuación por los concursantes cubanos en Londres será el día 30, cuando debuten el judoca Víctor Luis Sánchez en los 66 kg y el pistolero Heredia en el arma neumática diez m, como parte de las 48 modalidades pactadas para ellos entre las 509 totales de la cita.

ENCIENDEN LA LLAMA

La cuenta regresiva oficial para los Juegos Paralímpicos comenzó ayer en Londres, con el encendido de la llama en cuatro de las montañas más elevadas del Reino Unido.

Grupos de scouts y montañistas, acompañados por personas con discapacidad, escalaron los picos más altos en Escocia, Gales, In-



El tirador Marino Heredia (izquierda) marcará el estreno cubano en la pistola neumática a diez metros. FOTO: ARMANDO HERNÁNDEZ

glaterra e Irlanda del Norte, las cuatro regiones del Reino Unido.

Sebastian Coe, presidente del comité organizador de los Juegos Olímpicos y Paralímpicos, se sumó a la caminata que condujo a la antorcha hasta la cima del Mount Snowdon, la montaña más alta de la región de Gales. (DPA)

MUNDIAL SUB 15

Sigue la fiesta de batazos



Aliet Arzola Lima

La selección cubana Sub 15 continuó en modo aplanadora y derrotó por nocao (14-4) a Nicaragua en la segunda ronda del Campeonato Mundial de Béisbol de la categoría, con sede en Chihuahua, México.

Siete carreras en el primer tercio y un racimo de seis en el quinto capítulo fueron suficientes para superar a los nicas, quienes poco pudieron hacer en pos de frenar la feroz ofensiva antillana, la mejor de una justa matizada por los marcadores desproporcionados, en la cual siete escuadras promedian más de 300.

Johan Oviedo resultó el vencedor por los bisoños de la Isla, mientras Fidel Estrella cargaba con el fracaso por el conjunto centroamericano, que concluyó segundo en la primera ronda con balance de tres victorias y un fracaso, solo superado por Venezuela, único invicto de la lid junto a Cuba y Taipei de China.

Al compilar los resultados de la etapa inicial, los nuestros se ubicaron punteros en bateo con astronómico average de 504, con 80 anotadas y 63 jits, de ellos 23 extrabases, y siete ponches recibidos.

La defensa (segundos) y el pitcheo (cuartos), sin tanto brillo teniendo en cuenta el pobre aval de los rivales, también pescaron posiciones de vanguardia, aunque deberán pulir las pequeñas deficiencias para salir airoso en un periodo de mayores exigencias en el que aún restan los enfrentamientos con Taipei de China, Venezuela y México, por ese orden.



FOTO: RICARDO LÓPEZ HEVIA

Vuelve Bolt hoy, en Lausana

El portento jamaicano de la velocidad Usain Bolt será gran atracción en la undécima parada de la III Liga de Diamante, este jueves en Lausana, Suiza, en reaparición luego de su nueva tripleta olímpica en Londres.

La presencia de 13 campeones londinenses basta para repletar el estadio La Pontaise por parte de un público amante de la pista y el campo que disfrutará con la acción competitiva, aparte de que puedan o no conseguir los mismos rendimientos.

El propio Bolt se encargó de especificar que su principal objetivo era ofrecer un buen espectáculo en los 200 m planos y que piensa en el récord (19.19), pero dependerá de condiciones óptimas y la forma deportiva en el momento específico.

El también jamaicano Yohan Blake, escolta plateado en 100 y 200, ha dicho que no lo enfrentará de nuevo

hasta el Mundial de Moscú 2013 y solo alineará en los 100 metros, frente a Tyson Gay y Ryan Bailey (USA).

BORGES EN PÉRTIGA

Según las listas de salida, el pertiguista Lázaro Borges será el solitario representante del atletismo cubano en esta penúltima fase del Diamante, a la que solo le resta la de Birmingham (GBR) el día 26, antes de las finales programadas para Zurich (Suiza) y Bruselas (Bélgica), el 30 de agosto y 7 de septiembre, respectivamente.

Con una temporada irregular luego de su fenomenal plata mundial y récord de 5.90 en Daegu 2011, Borges quizá busque compensar de alguna manera su ausencia de la final olímpica, en cuya clasificatoria fue víctima de la desconcentración tras quebrarse el implemento en tres pedazos. (E.M.)

CUBANO PROPUESTO PARA PREMIO

NUEVA DELHI.—El preparador cubano de boxeo Blas Iglesias, participe de algunos de los más resonantes triunfos de la India en los cuadriláteros mundiales, pudiera ser el primer entrenador extranjero en merecer el premio Dronacharya. Medios de prensa locales destacan que por ser uno de los artífices del desarrollo del pugilismo en la nación surasiática, Iglesias tiene sobrados méritos para recibir el más alto galardón que se confiere en el país a los entrenadores. Un comité de selección consideró 53 propuestas, dejó en ocho la lista de candidatos y, de acuerdo con las reglas del premio, corresponderá al Ministerio de Deportes decidir quiénes serán los cinco ganadores. (PL)

**JUEGOS CENTROAMERICANOS
SAN JOSÉ, Costa Rica.—Los Juegos Centroamericanos, que reunirán en esta capi-**

tal a cientos de atletas en 26 deportes, marchan sin contratiempos para disputarse en marzo próximo, afirmó el presidente del Comité Organizador, Johnny Araya. “Se realizarán de acuerdo con las fechas previstas (del 3 al 17 de marzo del 2013) y todas las obras estarán listas en diciembre”, insistió Araya, pese a cuestionamientos de organizaciones deportivas sobre el lento avance de las obras y un fallido proyecto de construir una villa para alojar atletas. Esta será la primera vez que Costa Rica albergue esta justa. (AFP)

VENEZUELA SEDE DE PREMUNDIAL
CARACAS.—El presidente de la Federación Venezolana de Baloncesto, José Carmelo Cortez, informó que su país será el anfitrión del Premundial de las Américas 2013. Fue designado sede y organizador del Campeonato FIBA Américas 2013, clasificatorio para el Mundial de España del 2014. La nación suramericana y México eran las candidatas para organizar el evento. Venezuela tenía como aval la celebración exitosa del torneo preolímpico para Londres 2012, con buenas consideraciones por parte de los representantes de la Confederación Panamericana de Baloncesto. La competencia se realizará en el Poliedro de Caracas y otorgará cuatro o cinco cupos. (PL)

CIENTÍFICOS A DEBATE
LA HABANA.—La III Bienal Mundial de Educación y Desarrollo Psicomotriz y el certamen internacional Cubamotricidad 2012, convocados por la Organización Mundial de Educación y Desarrollo Infantil y el INDER se desarrollarán del 6 al 9 de noviembre, en el Palacio de las Convenciones. Los eventos reunirán a especialistas e investigadores que debatirán temas relevantes sobre esta esfera. Cubamotricidad 2012 también contará con la presencia de destacadas personalidades del quehacer científico nacional y foráneo.